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Viagem para São Paulo 
custa R$ 92 de pedágio
Carros de passeio gastam R$ 92 em pedágios no trecho de ida e volta entre Lençóis e 
São Paulo; reforma de praças na Marechal Rondon deixará cobrança ainda mais cara

Praça de pedágio em Agudos passa por reformas; cobrança de tarifa, 
que começa em outubro, vai encarecer viagem de Lençóis a Bauru

Viajar de carro, caminhão 
ou moto pelas rodovias priva
tizadas do Estado de São Paulo 
está mais caro desde ontem. 
Na região de Lençóis Paulista, 
os pedágios de Areiópolis, na 
rodovia Marechal Rondon, e 
de Jaú, na comandante João 
Ribeiro de Barros, estão R$ 
0,20 mais caro na tarifa para

carros. O aumento foi autori
zado pela Artesp (Agência de 
Transporte do Estado de São 
Paulo), que utilizou dois ín
dices para realizar o reajuste. 
Quem sai de Lençóis Paulista 
com destino à Capital, passan
do pelas rodovias Marechal 
Rondon (SP-300) e Castelo 
Branco (SP-280), terá que pa

gar R$ 42,30 na ida e mais R$ 
49,70 na volta. Antes do reajus
te, as tarifas no trajeto ficavam 
em R$ 88,40. A Rodovias do 
Tietê, concessionária do trecho 
Leste da Marechal Rondon, já 
iniciou as obras nas praças de 
pedágios de Areiópolis e Agu
dos, que devem estar funcio
nando nos dois sentidos da

rodovia (ida e volta) até o fi
nal de outubro. O contrato de 
concessão prevê que a empre
sa pode começar a cobrar os 
novos pedágios, que além de 
Areiópolis e Agudos, ainda vão 
contar com outro em Botucatu, 
seis meses depois de assumir a 
rodovia. Este prazo vence no 
final de outubro. ►► Página A3
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ATLETISMO
Ontem Lençóis 
Paulista sediou a 
segunda etapa do 
11° Circuito Especial 
de Atletismo.
A competição 
aconteceu na pista 
Juracy Cassita e 
reuniu alunos de 
Apaes de Barra 
Bonita, Igaraçu do 
Tietê, São Manuel, 
Bauru, Jaú, Dois 
Córregos, Itaí e 
Itapuí. O resultado 
oficial da cidade 
campeã da etapa só 
será divulgado hoje 
à tarde. Segundo 
o coordenador do 
circuito, Antonio 
Oliveira, o Toni, 186 
atletas disputaram 38 
provas e os primeiros 
seis colocados 
marcaram pontos 
para sua cidade.
►► Página A7
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M E L H O R E S

Zilor leva 
prêmio de 
Parceiro do 
Município

A empresa Zilor Ener
gia e Alimentos fica com 
o prêmio Parceiro do 
Município pelo envolvi
mento em várias ações 
e destaque para a doa
ção de meio milhão de 
reais para a construção 
do Teatro Municipal.A 
Festa Melhores 2008 se
rá no próximo sábado, 
no Clube Esportivo Ma
rimbondo. A Associação 
dos Servidores Públicos 
Municipais de Lençóis 
Paulista recebe o troféu 
Destaque. ►► Página A2

C A M A R A
Novo estádio 
gera polêm ica

A obra não está pronta, mas 
já é motivo de polêmica. A ar
quibancada do estádio José Ro
berto Vagula, o Vagulão, que es
tá sendo construída no Núcleo 
Luiz Zillo, foi alvo de críticas do 
vereador Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM). ►► Página A5

S E R V I D O R
Sindicato ameaça levar Prefeitura 
de Macatuba à Justiça do Trabalho

Ticianelli (à direita) reclama de obras no Vagulão, no Núcleo

Um mal estar entre a Prefei
tura e o Sindicato dos Servido
res Municipais de Macatuba po
de parar na Justiça do Trabalho. 
O presidente do Sindicato, De- 
jair dos Santos, o Dedê, acusa o 
prefeito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) de promover corte de

benefícios dos servidores, como 
insalubridade e periculosidade, 
de forma irregular. Segundo 
Dedê, o Sindicato está pedindo 
a revisão destes cortes. Se isso 
não ocorrer, Dedê ameaça entrar 
com uma ação trabalhista con
tra a Prefeitura. ►► Página A6
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M E L H O R E S

De mãos dadas
A empresa Zilor Energia e Alimentos fica com o prêmio 
Parceiro do Município por ter doado meio milhão para 
construção do Teatro Municipal, por meio da lei Rouanet

Conceição Giglioli 
Carpanezi

A Festa Melhores 2008 pro
mete parar Lençóis Paulista e 
região no próximo sábado, 4 
de julho, no Clube Esportivo 
Marimbondo. Empresários, 
profissionais liberais e pesso
as que trabalham para fazer 
de Lençóis Paulista uma cida
de melhor para se viver serão 
homenageados pelo Jornal O 
ECO. A empresa Zilor Energia 
e Alimentos fica com o prê
mio Parceiro do Município 
pelo envolvimento em várias 
ações no município com des
taque para a doação de meio 
milhão de reais para a cons
trução do Teatro Municipal. 
No ano passado foram desti
nados R$ 551 mil para a obra. 
Segundo informações da em
presa, até junho deste ano o 
montante da destinação de 
recursos é de R$ 621 mil.

A obra está orçada em R$ 
2,5 milhões, dos quais R$ 
2,1 milhões serão obtidos 
por meio da doação de em
presas, contando com o be
nefício da Lei Rouanet, que 
permite a dedução sobre o 
Imposto de Renda. O teatro 
terá capacidade para cerca de 
600 pessoas e será construí
do em uma área de dois mil 
metros quadrados onde era 
a antiga Sidelpa. O projeto é 
do arquiteto Jurandyr Bueno, 
morto recentemente.

O fundo financeiro criado 
pelo Ministério da Cultura 
para captar recursos para a 
construção do teatro tem na 
Zilor sua maior representa
ção. Mais de 90% deste fundo 
vem de destinação de impos
tos da empresa.

Outro projeto da Zilor 
também reconhecido como 
incentivo à cultura é a Ban
da Zillo Lorenzetti. Com 18

anos, a Banda tem como mis
são proporcionar o ensino da 
música como uma atividade 
educacional, além de tornar 
o sentido da audição mais 
sensível, despertar e desen
volver o senso rítmico e artís
tico e estimular os sentimen
tos de cidadania e integração 
com a comunidade.

A iniciativa conta com a 
participação de 70 crianças e 
adolescentes com idades en
tre 10 e 15 anos. O grupo é 
dividido em duas bandas, a 
Banda Aspirante (preparató
ria) e a Banda Avançada. Po
dem se inscrever ao projeto 
adolescentes de 10 a 12 anos 
de idade, que estejam matri
culados e frequentem a esco
la regularmente.

ed u ca çã o
No Programa Aprender 

Sempre, iniciado em 2007, a 
empresa reforça seu compro-

Zilor doou até agora R$ 621 mil para construção de teatro; obra vai custar R$ 2,5 milhões

misso com os jovens, a educa
ção e o futuro, atuando com 
o objetivo de desenvolver o 
potencial dos jovens, filhos de 
colaboradores, e valorizar seus 
esforços, criatividade, perseve
rança e consciência cidadã.

O programa é dividido em 
dois projetos, o Aprender Sem
pre Universitário e o Aprender 
Sempre Técnico, para os quais 
a Zilor destinou, na safra 
2008/2009, aproximadamen
te R$ 1 milhão.

Com o Aprender Sempre, a 
Zilor oferece bolsas de estudo 
em faculdades e cursos técni
cos, além de ajuda de custo 
para despesas com moradia, 
transporte, alimentação e ma
terial didático.

Em 2008, o programa 
Aprender Sempre Universitá
rio formou três bolsistas e o 
Técnico formou 25 Técnicos 
em Instrumentação, pelo Se- 
nai. Todos estão trabalhan
do na área. Atualmente, o

Aprender Sempre Universi
tário tem 27 bolsistas, filhos 
de colaboradores, nos mais 
diversos cursos.

O Aprender Sempre Técni
co também contempla o es
tágio supervisionado de 400 
horas nas unidades industriais 
da Zilor em Lençóis Paulista, 
Macatuba e Quatá. Depois da 
formação, os técnicos recebem 
acompanhamento da empresa 
para serem inseridos no mer
cado de trabalho.

Associação leva o troféu Destaque
A Associação dos Servidores 

Públicos Municipais de Lençóis 
Paulista recebe no próximo sá
bado, dia 4 de julho, o prêmio 
Destaque na Festa Melhores 
2008 promovida pelo Jornal 
O ECO. O presidente da asso
ciação, Jonadabe José de Souza, 
cumpre seu terceiro mandato e 
destaca a evolução da instituição 
que comanda desde outubro de 
2003 e onde pretende ficar até 
2011. A Associação foi fundada 
em 28 de outubro de 1991.

"No ano passado, nós 
fortalecemos o associado e o 
comércio lençoense. E isso é 
importante para a cidade co
mo um todo", disse Jonadabe. 
Atualmente formada por 1503 
associados, o que representa 
90% dos funcionários públi
cos municipais, firmou convê
nio com 383 estabelecimentos 
comerciais de Lençóis Paulista

e fez com que servidor e co
merciantes levem vantagem.

"Com o nosso cartão, o as
sociado pode comprar o que 
precisa, de remédios a material 
de construção ou de veterinário 
a cabeleireiro e conseguir parce
lar a despesa sem juros. Alguns 
lugares ainda oferecem descon
tos. Por outro lado, são mais de 
1,5 mil pessoas, isso sem con
tar os familiares, gastando no 
comércio local", explica.

Além dos convênios, o pre
sidente da Associação diz que 
outras atividades são uma cons
tante para fazer com que os 
servidores fortaleçam os laços 
de amizade e companheirismo 
e como exemplo cita as festas. 
No último sábado, teve festa ju
nina. Além dessa, o calendário 
contempla a festa que marca o 
dia internacional da mulher e o 
do funcionário público. (CGC) Jonadabe José de Souza, presidente da Associação dos Servidores Públicos, fala sobre o prêmio

Arnaldo Jardim também é homenageado no sábado
Deputado federal pelo 

PPS, Arnaldo Jardim tem 
muitos amigos e contatos po
líticos em Lençóis Paulista e 
região e por conta disso não 
descuida de repassar verbas 
para obras importantes. Pela 
sua atuação no ano passado, 
leva o troféu Personalidade 
Política na Festa Melhores 
2008, promovida pelo Jornal 
O ECO. A cerimônia de pre- 
miação será no sábado 4.

"Fico satisfeito e feliz. Es
tou honrado com esta home
nagem. Lamento não poder 
estar ai, mas quero reforçar o 
meu compromisso com Len
çóis Paulista", comentou na 
tarde de ontem.

No ano passado, Jardim 
atuou na liberação de verbas 
para várias obras no Con
junto Maestro Júlio Ferrari. 
Na lista, asfalto, muros de 
arrimo e áreas de lazer. Para 
o Distrito Empresarial libe
rou recursos para melhorias e 
também para o asfaltamento 
de um trecho da avenida Ja- 
como Nicolau Paccola, nas 
imediações do Distrito.

Segundo sua assessoria de 
imprensa, Jardim já garantiu 
R$ 200 mil para que a prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB) faça 
parte da pavimentação do 
Distrito Empresarial, uma das 
obras que estão em seu pro
grama de governo. (CGC) Deputado Arnaldo Jardim agradece e se diz honrado em ser lembrado mais uma vez pelo O ECO

População dá a Marise dois troféus na Festa Melhores
O ex-prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) vai a Festa Melho
res 2008, do Jornal O ECO, para 
receber dois troféus: Personalidade 
e Político Destaque. Nas duas cate
gorias ele foi eleito pelo voto po
pular em pesquisa de opinião rea
lizada entre os dias 6 de dezembro 
de 2008 e 4 de janeiro de 2009.

"Eu gostei muito da homena
gem justamente por ter sido uma 
indicação da população. É uma sa
tisfação e uma alegria recebermos 
o reconhecimento de um trabalho 
bem feito", disse. Marise foi eleito 
para seu primeiro mandato em 
1999, tomou posse em 2000 com 
muitos problemas para revolver e 
deixou o cargo em dezembro de 
2008 com mais de 80% de apro-

vação de seu governo.
Em sua trajetória de oito 

anos a frente do poder Executivo 
de Lençóis Paulista, Marise dis
se acredita que seu governo foi 
marcado junto a população pelo 
trabalho sério que realizou. "Eu 
dei conta do recado. Os lençoen- 
ses voltaram a confiar ma admi
nistração pública e isso é muito 
importante", comenta.

Marise ressalta que no início 
de sua administração as pesqui
sas mostravam que a maior pre
ocupação da comunidade era a 
falta de asfalto e a manutenção 
das ruas e que ao final de seu 
mandato de oito anos, esta preo
cupação não aparecia com desta
que em nenhuma pesquisa feita. Marise recebe dois troféus no CEM no próximo sábado: Personalidade e Político Destaque

HOMENAGEADOS
personalidade do ano
Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti

MULHER do ano
Dra. Ana Lúcia Aiello Garcia

HOMEM do ano
Luiz Antonio Paccola 
Coneglian

PARCEIRO do 
MUNICÍPIO
Zilor Energia e Alimentos

ESPORTISTA do ANO
Michelly Caroline Carlos

solidariedade
Sociedade São Vicente 
de Paulo

solidariedade
Edenilson Grecca

personalidade
POLÍTICA
Deputado federal 
Arnaldo Jardim

personalidade
POLÍTICA
Deputado federal 
Milton Monti

personalidade
POLÍTICA
José Paulo Tóffano

personalidade
POLÍTICA
Pedro Tobias

personalidade
POLÍTICA
Deputado Federal 
Mendes Thame

COMUNICAÇÃO
Livro 150 anos 
Lençóis Paulista

destaque regional
Everton Octaviani

destaque regional
Coolidge Hercos Júnior

JOVEM em preendedor
Cíntia Duarte

JOVEM em preendedor
Priscila Dalbem Delamura

AÇÃO educacional
Gincana Cultural Ascana

destaque
Amarildo Ventura

destaque
Archangelo Brega e 
Ceci Biral

destaque
Norberto Pompermayer

destaque
Associação dos Servidores 
Públicos Municipais de 
Lençóis Paulista
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Caminho mais caro
Pedágio sobe em todas as rodovias privatizadas pelo governo do Estado de São 
Paulo; de Bauru até a Capital, o motorista vai desembolsar R$ 92 para ir e voltar

VITOR GODINHO
Fotos: Fernanda Benedetti

Viajar pelas estradas priva
tizadas pelo governo do Esta
do de São Paulo ficou mais ca
ro desde a zero hora de ontem. 
Na região de Lençóis Paulista, 
os pedágios de Areiópolis, na 
rodovia Marechal Rondon, e 
de Jaú, na comandante João 
Ribeiro de Barros, estão R$ 
0,20 mais caro na tarifa para 
carros. Em Areiópolis, o mo
torista pagava até anteontem 
R$ 7,20 pelo pedágio. Com o 
reajuste, foi para R$ 7,40. No 
caso das motos, que também 
pagam para passar pelo local, 
o valor foi de R$ 3,60 para R$ 
3,70. Já no pedágio de Jaú o 
valor saltou de R$ 7,10 para 
R$ 7,30. Neste caso as motos 
não pagam. Os caminhões 
pagam por eixo no valor do 
carro de passeio.

O aumento foi autorizado 
pela Artesp (Agência de Trans
porte do Estado de São Pau
lo) que utilizou dois índices 
para realizar o reajuste. Para 
as concessões efetivadas en
tre 1998 e 2000, com base no 
IGP-M, o reajuste é de 3,64% 
(índice acumulado no perío
do de junho de 2008 a maio 
de 2009), 68% inferior ao do 
ano passado. Já nos contratos 
novos, assinados entre 2008 
e 2009 - na segunda etapa do 
Programa de Concessões Ro
doviárias - o índice adotado 
foi o IPC-A, com reajuste de 
5,19% (no mesmo período).

Para quem sai de Lençóis 
Paulista com destino a Capi
tal, passando pelas rodovias 
Marechal Rondon (SP-300) e 
Castelo Branco (SP-280), terá 
que pagar agora R$ 42,30 na 
ida e mais R$ 49,70 na volta. 
São cinco pedágios no sentido 
interior/capital (Itapevi, Itu, 
Boituva, Quadra e Itatinga). 
Na volta, além desses (que 
são bidirecionais) o usuário

vai se deparar com mais uma 
praça de pedágio em Areió- 
polis. No total, os usuários 
de carros de passeio gastarão 
R$ 92,00 em pedágios para ir 
de Bauru até a Capital contra 
os R$ 88,40 que pagava até o 
dia 30 de junho.

O caminhoneiro Alexan
dre da Silva Gomes diz que 
ara quem trabalha no dia-a- 
dia da rodovia qualquer pe
quena mudança pesa no final 
do mês. "Para a gente que vive 
na estrada um pequeno valor 
como desse aumento faz dife
rença no final do mês. Quan
do a gente tem uma folga, co
mo foi a redução no preço no 
diesel, eles vêm e aumentam 
de outro lado", opina. "O va
lor que nós recebemos pelo 
frete já é apertado, agora com 
esse aumento é um problema. 
Eu passo, em média, por sete 
praças de pedágio por dia, ai

fica difícil", reclama.
O motociclista Tiago 

Henrique de Oliveira, que é 
de Avaré, mas trabalha para 
uma empresa de alimentos 
de Lençóis Paulista, diz que 
já acha um absurdo a moto 
pagar pedágio e agora com 
o aumento fica ainda mais 
difícil. "Embora seja a em
presa que pague o valor do 
pedágio eu acho um absurdo 
pagar para passar. As motos 
nunca pagaram, porque isso 
agora?", questiona.

Segundo a assessoria de 
imprensa da Rodovias do 
Tietê, concessionária da Ron- 
don e responsável pelas pra
ças de Areiópolis e Agudos, 
que vai começar a funcionar 
em outubro, explica que a 
questão da cobrança das mo
tos ocorreu por conta de uma 
condição prevista no proces
so de concessão.

Valor do pedágio está 
mais caro desde ontem; na 
região, alta foi de R$ 0,20

0  PREÇO  
DO PEDÁGIO

1 m arechal rondoN
I Carros

2008 2009
R$ 7,20 R$ 7,40

Motos
2008 2009

R$ 3,60 R$ 3,70
Caminhões

R$ 7,40 por eixo

comandante joao
RIBEIRO de barros

Carros
2008 2009

R$ 7,10 R$ 7,30 
_____Caminhões____

R$ 7,10 por eixo

Rodovias do Tietê 
inicia obras em 
pedágios na região

Pedágio de Agudos volta a funcionar em outubro; ida e volta

A Rodovias do Tietê, 
concessionária do trecho 
Leste da rodovia Marechal 
Rondon, já iniciou as obras 
nas praças de pedágios de 
Areiópolis e Agudos que 
devem estar funcionando 
nos dois sentidos da rodo
via (ida e volta) até o final 
de outubro. As informa
ções são da assessoria de 
imprensa do grupo.

O contrato de conces
são prevê que a empresa 
pode começar a cobrar os 
novos pedágios, que além 
de Areiópolis e Agudos, 
ainda vão contar com ou
tro em Botucatu, seis me
ses depois de assumir a 
rodovia. Este prazo vence 
no final de outubro.

Por conta disto, o pe
dágio de Areiópolis já está 
sendo reformado. Hoje é 
cobrada a tarifa apenas no 
sentido capital/interior. Já 
em Agudos, as obras já co

meçaram. Hoje os moto
ristas não precisam pagar 
para passar pelo trecho.

O valor das novas tari
fas ainda não foi definido, 
mas a assessoria de im
prensa da Rodovias Tietê 
disse que o valor deverá 
ser dividido ao meio.

A cobrança do pedágio 
no sentido bidirecional já 
é aplica em todo Estado 
de São Paulo. A conces
sionária acredita que esta 
é a maneira mais justa de 
cobrar a tarifa.

Durante as obras, os 
motoristas devem ficar 
atentos nas mudanças 
de sinalização. No caso 
do pedágio de Areiópo- 
lis, como a cobrança não 
será interrompida pode 
ocorrer inversões entre os 
lados da pista em que os 
veículos poderão trafegar, 
por isso é preciso redobrar 
a atenção
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E D I T O R I A L
M ais d esp esas do que dinheiro

C H A R G E

Desde a meia-noite de on
tem, quem transita pelas rodo
vias privatizadas do Estado de 
São Paulo está tendo que de
sembolsar mais dinheiro para 
pagar o pedágio. Os caminho
neiros, que festejaram a redu
ção de nove por cento no pre
ço do óleo diesel, reclamam do 
aumento das tarifas nas praças 
de pedágio.

Para quem precisa pagar a 
tarifa uma vez ou outra, o au
mento de vinte centavos não 
representa muita coisa, afinal 
é apenas uma moedinha. Mas 
para quem usa a estrada para 
transportar os produtos brasilei
ros, aí a coisa complica.

No Brasil, quase toda a pro
dução agrícola é escoada pe
las rodovias, um aumento em 
qualquer parte da cadeia vai 
repercutir na gôndola do super
mercado, na compra que a do
na de casa faz todos os meses. 
Quem esperava por uma queda 
de preços em função da baixa 
no óleo diesel, pode esquecer.

A rodovia Marechal Rondon,

que passou a ser administrada 
pela Rodovias do Tietê desde o 
final de abril, já sente as mudan
ças. Os motoristas podem ver a 
construção das praças de pedá
gio, a pintura das faixas de sina
lização, dentre outras pequenas 
mudanças. Na pista de rolamen
to mesmo, pouca coisa mudou. 
Operações pontuais para re
mendar os buracos e mais nada. 
Até a placa que sinaliza que a ro
dovia é administrada pela con
cessionária Rodovias do Tietê é 
um tanto quanto simples.

Já para os usuários que utili
zam a rodovia e precisaram do 
serviço de urgência, ficou a im
pressão de improvisos. Demora 
para chegar o socorro, guinchos 
com muito tempo de uso, den
tre outras coisas. Bem diferente 
do que se vê em outras rodovias 
privatizadas no Estado. Quem 
sabe quando todas as praças de 
pedágio tiveram em franca ope
ração as coisas não melhorem 
para os usuários que, por en
quanto, só estão pagando mais 
uma conta.

A R T I G O
Liberdade de Expressão? Sim!

Marcos Norabele

Pasmo, para não dizer in
dignado, li o artigo "A quem 
interessa a queda da exigência 
de formação dos jornalistas" 
publicado neste jornal no dia 
25/06/2009, onde o autor co
menta a recente decisão do 
Supremo Tribunal Federal, de 
extinguir a exigência de for
mação em nível superior para 
o exercício de jornalismo. O 
autor, que representa o sindi
cato dos jornalistas, afirma: 
"Nada mais falso do que este 
argumento, pois a liberdade 
de expressão não se confunde 
com a liberdade de exercício 
profissional. O STF faz confu
são entre liberdade que qual
quer pessoa tem de expressar 
sua opinião, inclusive nos ve
ículos de comunicação, com 
o exercício de uma profissão 
específica, a de jornalista. A 
regulamentação da profissão 
nunca impediu quem quer 
que fosse de se expressar. Ao 
contrário, os jornalistas e su
as entidades sindicais sempre 
estiveram na primeira fila de 
defesa da liberdade de expres
são." Para o autor, a decisão 
do STF serve apenas aos inte
resses dos donos de jornais.

Meu espanto com estas 
afirmações, se deve ao fato de 
que, o mesmo autor, há alguns 
anos, ainda na condição de re
presentante do sindicato dos 
jornalistas, processou-me por 
escrever artigos para os jornais 
Folha Popular e, posterior
mente, O ECO. Na ocasião, o 
jornal também foi processado 
por permitir que muitas pes
soas, como eu, usassem sua 
liberdade de expressão em su
as páginas o que, segundo o 
representante do sindicato só 
poderia ser feito por jornalis
tas. Na ação judicial, acusava- 
me o referido representante 
do sindicato de exercício ile
gal da profissão de jornalis
ta e falsidade ideológica. Em 
todos os artigos que escrevi, 
sempre indiquei minha con
dição profissional (servidor 
público e psicólogo) e nunca 
tive a pretensão de exercer a 
função de jornalista, profis
são que admiro e respeito e na 
qual tenho colegas e amigos, 
ou seja, jamais tive e nem quis 
ter qualquer vínculo profissio
nal com o jornal. Quando es
crevia, desejava simplesmente 
expressar minha opinião so
bre assuntos como psicologia, 
política, literatura.

Se como afirma o autor as

entidades sindicais de jorna
listas sempre estiveram na pri
meira fila de defesa de liberda
de de expressão, porque então, 
o mesmo, representando seu 
sindicato, processou-me por 
escrever nos jornais locais? Seu 
artigo é totalmente incoerente 
com a postura usada por ele 
mesmo para comigo. Na ver
dade, contei sim com o apoio 
do jornal O ECO que contra
tou um profissional de Direito 
para defender-me do absurdo 
processo proposto pelo repre
sentante do sindicato dos jor
nalistas contra minha pessoa. 
Isso não foi uma tentativa de 
cercear minha liberdade de 
expressão? Acredito agora, que 
com a decisão do STF o pro
cesso seja arquivado. De qual
quer forma guardei o artigo 
para que possa usar em minha 
defesa, se necessário.

O Supremo Tribunal Fede
ral garantiu com sua decisão 
que qualquer pessoa possa 
exercer sua liberdade de ex
pressão, escrevendo colunas 
em jornais. Escrever não é ex
clusivo de jornalista, e com a 
decisão, colunista ou jornal, 
não serão processados ou im
portunados por sindicatos e 
sindicalistas.

Da mesma forma acredito 
que, a despeito da não exigên
cia de formação superior, os 
proprietários de jornais não 
deixarão de manter em seus 
quadros jornalistas com for
mação. Pois, o bom jornalis
mo e o jornalismo sério sem
pre vão necessitar de profissio
nais tecnicamente preparados. 
O mercado determinará os 
melhores e eles continuarão 
tranquilamente. Por exemplo, 
jornais panfletários com ob
jetivos puramente políticos 
e sem qualidade jornalística, 
surgiram no período eleito
ral das duas últimas eleições 
e desapareceram, depois das 
eleições, mais rápido do que 
surgiram. Para constar, estes 
jornais panfletários não foram 
importunados ou processados 
pelo sindicato dos jornalistas.

Agradeço ao jornal O ECO 
por mais uma oportunidade 
de expressar minha opinião. 
Parabéns por, em defesa da 
liberdade de expressão, tam
bém ter dado espaço para um 
artigo daquele que nos pro
cessou há alguns anos. Isso é 
exemplo de bom jornalismo.

Marcos Norabele Psicólogo, 
ervidor público e "não 

jornalista"

P O V O

fèrceira CoÊuna
TROCA DE ninho

O democrata Gumercin- 
do Ticianelli Júnior ensaia 
aproximação com o grupo 
que perdeu a disputa pela 
presidência da Câmara em 
janeiro. O vereador apoiou 
o atual presidente, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, e integra o grupo que 
dá sustentação à mesa dire
tora do Legislativo. A articu
lação do vereador demo visa 
à sucessão de Formigão.

RÁPIDO
Júnior Ticianelli já ini

ciou conversações com o 
tucano Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho, e com 
o republicano e líder da pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
na Câmara, Claudemir Ro
cha Mio, o Tupã. As conver
sas caminham sigilosas, mas 
caminham céleres. O mais 
engraçado é que Ticianelli 
vetou qualquer composição 
com Manezinho e Tupã na 
luta pela eleição de Formi- 
gão. Vetou, mas não veta 
mais. Não veta ou está ape
nas buscando apoio para ser 
o próximo presidente. Isso 
ficará claro com o tempo.

bro n ca
O vereador está na bron

ca. Agora, com Formigão. O 
vereador do Democratas já 
não está mais bravo com as
sessores da prefeita Bel. Pelo 
menos não está bravo com as
sessores do primeiro escalão. 
Agora, o alvo do vereador é o 
engenheiro Cezar Sampaio. 
Júnior Ticianelli tentou, sem 
sucesso, aprovar moção de 
protesto contra Sampaio, que 
tem anos de serviços presta
dos à Prefeitura de Lençóis 
Paulista. Ficou o alerta: a Câ
mara de Lençóis precisa ser 
cuidadosa com moções de 
apoio, repúdio ou protesto. 
Questões pessoais não podem 
dar o tom dessas moções.

ca len d á r io
A articulação de Júnior 

Ticianelli assustou os vere
adores procurados por ele. 
Formigão cumpriu apenas 
seis meses de seu mandato 
de dois anos. Além disso, o 
atual presidente da Câmara 
tem sido bastante elogiado 
pela sua atuação.

DESTAQUE
Graças ao trabalho da 

mesa atual, que tem Gu- 
mercindo Ticianelli Junior 
na primeira Secretaria, o Le
gislativo de Lençóis Paulista 
tem tido destaque perma
nente em toda a mídia local 
e da região. E Formigão tem 
amplo apoio de seus pares. 
A grande maioria dos vere
adores está fechada com a 
atual direção da Câmara.

OBRAS
O gabinete da prefeita Bel 

Lorenzetti (PSDB) e as salas 
de sua secretaria e assessoria 
de imprensa, que ficam lado 
a lado no paço municipal, 
passam por reformas. Ontem 
à tarde o movimento era in
tenso de marceneiros, eletri
cistas e pessoal de limpeza 
para agilizar o serviço. As mu
danças, segundo a assessoria, 
são para acomodar melhor os 
funcionários e visitantes.

Câ m a r a
E a prefeita recebeu um 

forte abraço do presidente da 
Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
durante a posse dos vereado
res mirins na sessão da última 
segunda-feira. O abraço foi 
dado depois que Formigão 
pediu um veículo para levar 
os vereadores mirins de Len
çóis para conhecer a Câmara 
Jovem da cidade de Araras. 
Detalhe: Formigão abraçou a 
prefeita mesmo sem saber a 
resposta do pedido.

DIRETOR
O vereador macatuben- 

se José Gino Pereira Neto 
(PSC), o Zezo, se lançou ao 
cargo de provedor da Irman
dade Santa Casa de Macatu- 
ba e se garantiu ao menos 
na diretoria da entidade. O 
atual provedor, Moacir Ri
beiro, está se despedindo 
da função após 12 anos. O 
cargo deve ser exercido pelo 
ex-prefeito e atual secretário 
de Desenvolvimento, Ânge
lo Antonio Martins Lista, o 
Gélo. A apresentação deveria 
acontecer na noite de ontem. 
Zezo será o representante da 
Câmara na nova diretoria, 
mas ainda não sabe qual car
go vai ocupar.

m o b iliz a ç ã o
Encontrar um novo prove

dor para a Santa Casa não foi 
tarefa fácil. É que a função é 
extremamente altruísta. É pre
ciso dedicar tempo e energia, 
além de cumprir uma série de 
pré-requisitos. Prefeitura, Câ
mara de Vereadores e várias 
instituições macatubenses se 
mobilizaram para encontrar 
um novo provedor.

fan ático
Na semana passada, 

diante da dificuldade em 
se encontrar um provedor, 
Zezo espalhou pela Câma
ra que se colocaria como 
opção. Nos bastidores, con
fessou que estava dizendo 
aquilo para atrair um opo
nente. Na sessão de segunda- 
feira estava feliz por ter sido 
escolhido pelos colegas co
mo representante de Poder 
Legislativo na diretoria da 
Santa Casa. Mas, como a as- 
sembleia estava marcada pa
ra a noite de ontem, fez uma 
ressalva. "Só espero que não 
demore muito porque tem 
jogo do Corinthians". Zezo 
é corintiano fanático. Como 
se fosse possível ser corintia- 
no sem ser fanático.

ELOGIOS
E o vereador Antonio 

Carlos Pedroso (PPS) usou 
a tribuna da Câmara na 
segunda-feira para tecer 
elogios. Os alvos foram o 
comandante da Polícia Mili
tar, sargento Josué Francisco 
da Silva, que vai terminar a 
carreira na vizinha Pedernei
ras, e a assessora jurídica da 
Câmara, Patrícia Cavalheiro, 
que ganhou processo que 
era movido contra Executivo 
e Legislativo.

a n tig o
Segundo Pedroso, o pro

cesso a que ele se referiu era 
antigo, mais precisamente 
de 2001, quando fora eleito 
para seu primeiro mandato 
e exerceu a presidência da 
Câmara. Tratava-se de uma 
ação trabalhista de um ex- 
cargo de confiança, que virou 
ação cível contra o Executivo 
e Legislativo. Segundo Patrí
cia, a decisão é favorável ao 
poder público e esgotaram- 
se todos os recursos.
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"Eu me sinto muito or
gulhosa por receber o 
prêmio Melhores 2008 
porque minha loja foi a 
mais votada. Agradeço 
aos nossos clientes porque 
são eles que nos colocam 
à frente na pesquisa". 

Teresa Prado de Lima 
Pinto, proprietária das 

Cortinas Prado

"O prêmio Melhores 
2008 é um reconhecimen
to do trabalho que a gen
te vem fazendo durante 
todo o ano. É uma res
posta dos nossos objetivos 
de sempre fazer o melhor 
para nossos clientes".

Matheus Trecenti 
Capoani, o Pirikito, sócio 

da Four

: V  “ IfeBT A  /
O real chegou ao bolso dos brasileiros há 15 anos no governo de Itamar Franco e ganhou força com o 
ex-presidente Fernando Henrique Cardoso. A nova moeda, junto com outras ações, contribuiu para o 
controle da inflação que chegou a ultrapassar mil por cento ao ano. A nova geração nunca ouviu falar em 
outra moeda, mas o Brasil já teve Cruzeiro, Cruzado, Cruzado Novo, além das mais antigas.

"O prêmio Melhores 
2008 representa um agra
decimento para a cidade 
de Lençóis Paulista. É 
muito gratificante as pes
soas valorizarem e acredi
tarem em seu trabalho".

José Lopes, proprietário 
Bufê Lopes

F R A S E
"Para a gente 
que vive na 
estrada um 
pequeno valor 
como desse 
aumento faz 
diferença no 
final do mês. 
Quando a gente 
tem uma folga, 
como foi a 
redução no preço 
no diesel, eles 
vêm e aumentam 
de outro lado",

Alexandre da Silva
Gomes,caminhoneiro

P A R A  p e n s a r

"Só é artista aque
le que é capaz de 
transformar a solu
ção num enigma."

(Karl Kraus )

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


L E G I S L A T I V O

Arquibancada polêmica
Arquibancada do futuro campo do Núcleo gera reclamação por parte de Júnior 
Ticianelli que chegou a pedir uma moção de protesto para engenheiro da Prefeitura

Fernanda Benedetti
Da Redação

A obra não está pronta, mas 
já é motivo de polêmica. A ar
quibancada do estádio José Ro
berto Vagula, o Vagulão, que es
tá sendo construída no Núcleo 
Luiz Zillo, foi alvo de críticas 
do vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM), na sessão 
da última segunda-feira. Ele 
apresentou moção de protestos 
ao engenheiro Cezar Aparecido 
Sampaio, da diretoria de Obras 
de Lençóis Paulista, que em sua 
avaliação planejou mal o aces
so à arquibancada.

Júnior Ticianelli diz que o 
estádio deveria ter um acesso 
pela rua dos Lavradores. "Fi
caria mais fácil das pessoas se 
acomodarem na arquibanca
da", comenta. "A engenharia 
deveria ter levado a arquiban
cada até o nível da rua, fazer 
ali um portão e um estaciona
mento de 45 graus. Do jeito 
que está, os carros terão que 
parar na avenida e o fluxo de 
pessoas pode até causar aci
dentes", discursou.

O vereador ainda disse que 
a dificuldade de acesso só será 
sentida quando a obra estiver 
concluída. "Todos que moram 
por ali e desportistas já comen
taram sobre esse erro comigo", 
afirmou Júnior Ticianelli.

Local onde está sendo construído o estádio Vagulão; campo foi alvo de protestos de vereador

o u tro  la d o
O diretor de Obras, Anto- 

nio da Silveira Corrêa, mini
mizou a crítica do vereador. "A 
obra ainda está em andamento 
e existe no projeto de amplia
ção o acesso para a arquiban
cada através da rua dos Lavra
dores", ressaltou. "Até agora foi 
feito 60 metros de arquibanca
da, mas ela deve ser ampliada

em direção aos vestiários e, aí 
sim, vamos abrir um acesso 
por cima. Não foi feito tudo is
so por causa do custo. Estamos 
raspando o 'tacho' para tentar 
terminar", explicou o diretor.

Silveira comentou a moção 
de protesto do vereador. "Prova
velmente, ele não deve ter enten
dido o projeto ou não está bem 
informado do que vai acontecer.

Precisa ter acesso às informações 
para poder entender", declarou.

Para a conclusão da obra, o 
estádio ainda precisa do alam- 
brado ao redor do gramado, 
calçadas do lado de fora, guias 
para passeio público que leva 
até a arquibancada, término 
dos vestiários, inclusive com a 
instalação de caixas d'água, ilu
minação e jardinagem.

Vereadores realizam 
sessão relâmpago

COMUNICADO
Aerocristaldo Indústria e Comércio de Peças Ltda EPP, torna publico que rece
beu da CETESB a Licença de Operação n° 07002895 para Fabricação de Peças 
de Metal Usinadas à Av. Marginal, n° 200-A, Distrito Industrial, Areiópolis, SP.

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA
EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATANTE: Câmaia Municipal de Macatuba PROC: 01-2009 CONTRATADA: CONAM -  Con
sultoria em Administração Municipal Ltda VALOR: R$ 31.200,00 ASSINATURA: 29/06/09 OBJETO: 
licenciamento de softwares para atendimento contábil/financeiro e de folha de pagamentos da Câmara Mu
nicipal, para pagamento em 12 parcelas mensais iguais, a serem satisfeitas até o dia 5 do mês subseqüente aos 
serviços prestados VIGÊNCIA: 12 meses. MODALIDADE: Convite (01-2009) PROPONENTES: 3

Vereadores votam e encaminham projetos para as comissões

Em menos de uma hora, os 
vereadores da Câmara Munici
pal de Lençóis Paulista aprova
ram quatro projetos, enviaram 
três para as comissões e sus
penderam um, na sessão reali
zada na última segunda-feira. 
Tanta rapidez por causa da 
posse dos 10 vereadores mirins 
da Câmara Jovem que ocorreu 
logo após a última sessão ordi
nária do primeiro semestre.

Entre os projetos aprovados 
está o que autoriza o município 
a celebrar convênio com o go
verno do Estado para a aplica
ção do Saresp (Sistema de Ava
liação de Rendimento Escolar 
do Estado de São Paulo), que

avalia os alunos do ensino mé
dio da rede estadual paulista, 
em Lençóis. Também foi apro
vado o aditamento de convê
nio celebrado entre Prefeitura e 
Hospital Nossa Senhora Pieda
de, a lei orçamentária e o Plano 
Plurianual do município.

O projeto mais debatido 
desse primeiro semestre, o 
que disciplina o uso de equi
pamentos volantes de som em 
vias públicas, de autoria do 
vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM), depois de 
várias emendas, subemendas 
e até substitutivo, foi suspen
so e só será votado depois da 
volta do recesso.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do arti
go 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n°. 012/2009 de 01.07.2009....Concede Aposentadoria Voluntária por 
Tempo de Contribuição Especial de Docente, com proventos integrais à fun
cionária pública municipal Sra. Maria Soely Miranda, ocupante do cargo de 
Professor de Educação Básica I.

Portaria n°. 013/2009 de 01.07.2009....Concede Aposentadoria Voluntária por 
Tempo de Contribuição, com proventos integrais ao funcionário público muni
cipal Sr. Antonio Lara de Almeida Junior, ocupante do cargo de Vigilante II.

Lençóis Paulista, 01 de Julho de 2009.

ANTONIO MARCOS MARTINS
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de Julho de 2009. Na página A5.
Valor da publicação R$ 99,56.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 3.966 de 1°.07.2009.................Estabelece as diretrizes a serem observadas
na elaboração da lei orçamentária do Município para o exercício de 2010 e dá 
outras providências.
Lei 3.967 de 1°.07.2009............Autoriza celebrar convênio com o Estado de
São Paulo, por intermédio da Secretaria Estadual de Educação, objetivando a 
aplicação do Saresp nas escolas municipais.
Lei 3.968 de 1°.07.2009...............Estabelece o Plano Plurianual do município
de Lençóis Paulista para o período de 2010 a 2013.
Lei 3.969 de 1°.07.2009................Autoriza o Poder Executivo Municipal a
aditar convênio celebrado com a Associação Beneficente Hospital Nossa Se
nhora da Piedade, autorizado pela Lei municipal n° 3951 de 20 de maio de 
2009.
Decreto 310 de 29.06.2009.............Nomeia Maria Angelina Romani Malagi
para compor o quadro efetivo do Conselho Titular-substituição.
Portaria 19 de 9.01.2009..................Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 18.913.334.
Portaria 175 de 13.02.2009...............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 28.486.710-X
Portaria 276 de 13.03.2009...............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG 15.568.380-9
Portaria 277 de 13.03.2009................Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG 13.909.926.
Portaria 298 de 19.03.2009..........Abre processo administrativo sumário em
relação a funcionário portador do RG n° 13.665.759.
Portaria 299 de 19.03.2009...............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 30.387.537-9.
Portaria 300 de 19.03.2009...........Abre processo administrativo em relação a
funcionário portador do RG n° 18.678.713.
Portaria 301 de 19.03.2009.............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 30.889.460-1.
Portaria 309 de 20.03.2009............Abre processo administrativo em rela
ção aos funcionários portadores do respectivos do RG(s) n° 12.629.365-X, 
11.855.976, 45.047.500-1.
Portaria 321 de 24.03.2009.............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 41.653.426-0.
Portaria 359 de 6.04.2009.............Abre processo administrativo em relação a
funcionário portador do RG n° 20.306.808
Portaria 360 de 6.04.2009................Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 18.221.041-8.
Portaria 361de 6.04.2009.................Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 22.513.794-X.
Portaria 368 de 9.04.2009................Abre processo administrativo em relação
ao funcionário portador do RG n° 30.889.460-1.
Portaria 377 de 14.04.2009..................Altera a Portaria 340 de 31.03.2009.
Portaria 384 de 14.04.2009..................Abre processo sumário em relação a
funcionário portador do RG n° 11.927.881.
Portaria 386 de 14.04.2009..............Abre processo sumário em relação a fun
cionário portador do RG n° 37.198.330-7.
Portaria 407 de 30.04.2009.............Abre processo administrativo em relação a
funcionário portador do RG n° 25.210.011.
Portaria 409 de 30.04.2009...............Repreende nos termos da Lei 3660/06,
funcionário público portador do RG n° 16.824.665.
Portaria 417 de 5.05.2009...............Abre processo administrativo em relação a
funcionário portador do RG n° 17.559.024.
Portaria 454 de 14.05.2009..............Abre processo administrativo em relação
a funcionário portador do RG n° 32.388.988-8.
Portaria 467 de 20.05.2009................Repreende nos termos da Lei 3660/06,
funcionário público portador do RG n° 13.665.759.
Portaria 483 de 26.05.2009...............Suspende nos termos da Lei 3660/06,
funcionário público portador do RG n° 41.802.086-3.
Portaria 496 de 3.06.2009.................Revoga Portaria n° 467 de 20.05.2009 e
repreende nos termos da Lei 3660/2006, funcionário público portador do RG 
n° 13.665.759.
Portaria 568 de 29.06.2009............Designa servidores para prestarem serviços
unto a Casa da Agricultura de Lençóis Paulista.
Portaria 569 de 29.06.2009............Exonera Isabela Zan da função temporária
de Professor de Educação Especial.
Portaria 570 de 29.06.2009..........Afasta nos termos da Lei 3.660/06, para
tratamento de saúde, Maria José Ruiz, Monitor de Creche.
Portaria 571 de 29.06.2009...........Convalida o afastamento concedido para
tratamento de saúde a Maria Célia Michelotti Bastazini, Auxiliar.
Portaria 572 de 29.06.2009...........Convalida o afastamento concedido para
tratamento de saúde a Edna Correa Barbosa, Agente da Conservação e Lim- 
peza-readaptada.
Portaria 573 de 30.06.2009.........Nomeia Thomas Ravanelli Martins para o
cargo de Agente de Saúde Comunitária.
Portaria 575 de 30.06.2009..........Autoriza Daniel José da Costa a utilizar o
Ginásio de Esportes Archângelo Brega Primo.
Portaria 576 de 1°.07.2009...........Exonera Andrea Fajardo da função temporá
ria de Professor de Educação Básica I-término de contrato.
Portaria 578 de 1°.07.2009...........Exonera Maria Angelina Romani Malagi da
função temporária de Professor de Educação Especial-pedido.
Portaria 579 de 1°.07.2009...........Exonera Luciana Ribeiro Massarico de Sou
za do cargo de Monitor de Creche-pedido.

Lençóis Paulista, 1° de julho de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de Julho de 2009. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 366,41.
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Strada Advent 
2007

Completa

R$34.890,00

Ford Kal998  
Ar condicionado 

V EJE

R$13.490,00

Strada Trek 
2006, Prata 

Dir. hidráulica

R$27.890,00
Focus Hatch 

1.6 2004 
Completo

R$26.990,00



M A C A T U B A

Segurança no trabalho
Sindicato dos Servidores Municipais é contra corte de pagamento de insalubridade

Kátia Sartori

Um mal estar entre a Prefei
tura e o Sinsermmac (Sindica
to dos Servidores Municipais 
de Macatuba) pode parar na 
Justiça do Trabalho. O presi
dente do Sindicato, Dejair dos 
Santos, o Dedê, acusa o pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) de promover corte de 
benefícios dos servidores, co
mo insalubridade e periculosi- 
dade, de forma irregular. Ainda 
segundo Dedê, o Sindicato está 
pedindo a revisão destes cortes. 
Se isso não ocorrer, os servido
res devem entrar com uma ação 
trabalhista contra a Prefeitura.

O presidente do Sindicato 
não soube estimar o número

de servidores que tiveram o 
benefício cortado. Segundo 
ele, há cerca de 20 dias fun
cionários de diversos setores 
receberam um comunicado de 
que teriam o benefício extin
to. Dedê informou que o corte 
atingiria mecânicos, auxiliares 
de enfermagem e motoristas.

Os cortes foram determina
dos após apresentação de laudo 
técnico de empresa de seguran
ça do trabalho, contratada pela 
Prefeitura para uma avaliação. 
Segundo a Prefeitura, foi o pró
prio Sindicato que pediu a con
tratação da empresa. "Foi sim 
o Sindicato que reivindicou a 
contratação da empresa, mas 
para fazer uma avaliação dos 
setores em que os funcionários

não recebiam o benefício", 
disse Dedê. O presidente do 
Sindicato entende que muitos 
funcionários, que atuam prin
cipalmente na área de Saúde 
e no Almoxarifado, deveriam 
ter direito a insalubridade ou 
periculosidade. Ele citou co
mo exemplo os atendentes da 
Farmácia Popular, que podem 
ser expostos a pacientes com 
doenças contagiosas.

O benefício de insalubri- 
dade ou periculosidade varia 
de 20% a 40% do salário. Para 
algumas profissões, como mé
dico, policial e enfermeiros, o 
pagamento do benefício está 
previsto na legislação traba
lhista. Para outras funções, 
depende de laudo técnico.

Segundo Dedê, alguns cortes 
comunicados pela Prefeitura 
representam um desconto de 
quase R$ 100 no salário.

Segundo informações da 
Prefeitura, atualmente 131 
funcionários recebem por in- 
salubridade. Outros nove rece
bem adicional por periculosi- 
dade, mas não houve nenhum 
corte neste adicional.

Na segunda-feira 29, Dedê 
esteve reunido com o prefeito 
Coolidge e seus assessores. Se
gundo o setor Jurídico da Prefei
tura, a administração não pode 
simplesmente revogar os cortes 
porque a avaliação é técnica e 
está documentada. Do encon
tro, saiu a proposta de analisar, 
mais uma vez, cada caso em

Sindicato dos Servidores de Macatuba faz reunião para discutir 
cortes no pagamento do adicional de insalubridade e periculosidade

que houve notificação dos ser
vidores para o fim do adicional. 
Esta avaliação será feita pela em
presa contratada pela Prefeitura 
e representará a palavra final da 
administração no caso.

Na noite de terça-feira e na

noite de ontem teve reunião na 
sede do Sindicato para discutir 
os cortes e também analisar os 
meios jurídicos para reverter a 
situação. "Se acontecer mesmo 
os cortes vamos tomar uma me
dida judicial", finaliza Dedê.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL

DE LENÇÓIS PAULISTA 
A Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista torna público que 
solicitou junto à CETESB a Re
novação de Licença de Operação 
para a atividade de Reciclagem e 
Compostagem de Lixo na Usina 
de Reciclagem e Compostagem 
de Lixo localizada à Estrada Mu
nicipal LEP 335, Fazenda Corvo 
Branco, Lençóis Paulista, no Es
tado de São Paulo. Lençóis Pau
lista, 01 de julho de 2009.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 085/2009 -  
Processo n° 150/2009

Objeto: Aquisição de veículo, zero quilômetro 
-  Tipo: Menor preço -  Recebimento das pro
postas e sessão de lances: 16 de julho de 2009 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponí
vel no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  In
formações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de julho 
de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de Lençóis Paulista, sito à Rua José do Patrocínio, n° 312 Centro, nesta Ci
dade de Lençóis Paulista, de propriedade de Antônio Luiz Maconi, inscrito no CPF/MF sob n° 053.648.588-71, para instalação do Almoxarifado da 
Educação, por 12 (doze) meses, cujo custo mensal será de R$ 1.016,00 (um mil e dezesseis reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE 
LICITAÇÃO N.° 025/2009, Processo n.° 148/2009, com fundamento no disposto no artigo 24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 30 de junho de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de 
Lençóis Paulista, sito à Rua Raul Gonçalves de Oliveira, n° 118, Centro, 
nesta Cidade de Lençóis Paulista, de propriedade de Léo Mário Andretto e 
outros, inscrito no CPF/MF sob n° 012.766.118-20, para instalação do Va- 
rejão, por 12 (doze) meses, cujo custo mensal será de R$ 3.415,00 (três mil, 
quatrocentos e quinze reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA 
DE LICITAÇÃO N.° 026/2009, Processo n.° 149/2009, com fundamento 
no disposto no artigo 24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 30 de junho de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, ra
tifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de Lençóis 
Paulista, sito à Av. Brasil, n° 844 Centro, nesta Cidade de Lençóis Paulista, 
de propriedade de Claudinei Nogueira de Lima, inscrito no CPF/MF sob n° 
510.936.858-91, para instalação da Diretoria de Obras e Infraestrutura, por 12 
(doze) meses, cujo custo mensal será de R$ 1.946,00 (um mil novecentos e 
quarenta e reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO 
N.° 023/2009, Processo n.° 139/2009, com fundamento no disposto no artigo 
24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 22 de junho de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação de locação de imóvel localizado nesta cidade de 
Lençóis Paulista, sito à Cel. Virgíli Rocha, n° 230,234,238,242, Centro, 
nesta Cidade de Lençóis Paulista, de propriedade de Antônio José Conten
te, inscrito no CPF/MF sob n° 038.043.918-26, para instalação da Diretoria 
de Saúde, por 12 (doze) meses, cujo custo mensal será de R$ 2.500,00 
(dois mil e quinhentos reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA 
DE LICITAÇÃO N.° 024/2009, Processo n.° 147/2009, com fundamento 
no disposto no artigo 24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 30 de junho de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

COMUNICADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funcionamento para 
exercício de suas atividades profissionais no mês de Junho de 2009, com validade 
de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam Cadastro por tempo indefinido 
e estabelecimentos que foram multados por Falta de Licença de Funcionamento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- Adalberto Radichi -  ME, R. Geraldo Pereira de Barros, 1265, Centro, Fábrica 
de gelo; 2- Adenir Paulino dos Santos ME, R. dos Tucanos, 077, Jd. Nova Len
çóis, Comércio Varejista de Bebidsas; 3- Adriana Maria Fedato ME, Av. Padre 
Salústio R. Machado, 563, Centro, Farmácia de manipulação; 4- Agrocomercial 
Ubirama LTDA, R. João Carneiro Geraldes, 306, Jd. Ubirama, Cerealista; 5- Ana 
Maria Rocha Camargo Cantina ME, R. José Paulino da Silva, 061, Jd. Marim
bondo, Cantina; 6- Antonio Donizeth Zanirato -  Me, R. dos Uirapurus, 025, Jd. 
Nova Lençóis, Com. de balas, doces; 7- Antonio Donizeti Alonge Supermerca
do ME, Av. das Araras, 349, Jd. Nova Lençóis, Supermercado; 8- Ayla Beatriz 
Germino -  Me, R. Dr. Antonio Tedesco, 714, Centro, Lanchonete; 9- Comercial 
de Bebidas Ubirama Ltda, R. Sete de Setembro, 1317, Centro, Com. atac. Bebi
das; 10- Comercial J. R. N. de Cereais Ltda, R. Humberto Alves Tocci, 738, Jd. 
Ubirama, Cerealista; 11- Comercio de doces Chalise Ariane Ltda ME, Av. Vinte 
e Cinco de Janeiro, 742, Centro, Com. de doces; 12- Creche Oliveiro Emiliano 
Ribeiro, R. Degleir Adalberto Martins Tangerino, 220, Creche; 13- Daniel de 
Oliveira, R. Princesa Isabel, frente praça bruno brega, Vila Capoani, Ambulante; 
14- Daniel Orsi Covre, R. Castro Alves, 527, Jd. Ubirama, Condicionamento físi
co; 15- Dirce Oliva Repke ME, R. Carlos Foganholi, 071, Vila Repke, Comércio

Varejista de Bebidas; 16- Doidão Com. de Prod. Alimentícios de Lençóis Ltda, 
Av. Ubirama, 408, Centro, Supermercado; 17- Eba desenvolvimento de Talen
tos Humanos S/C Ltda, Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 596, Parque R. Rondon, 
Consultório Médico; 18- Edson Bizzotto Bar ME, R. Pará, 215, Vila Cruzeiro, 
Mercearia; 19- Eliane de Almeida ME, Av. José Antônio Lorenzetti, 537, Jd. Al
vorada, Padaria; 20- Estevam & Issogai Ltda -  ME, Av. Procópio Ferreira, 557, 
Cecap, Padaria; 21- Fabiane Marcela Borges de Lima ME, R. Luiz Biral, 177, 
N. H. Luiz Zillo, Sorveteria; 22- Focus Serviços de Segurança, Saúde e Meio 
Ambiente LTDA, Av. Padre Salústio R. Machado, 513, Centro, Consultório Mé
dico; 23- Francisco Antonio Grilo, R. Geraldo Pereira de Barros, 461, Centro, 
Ultrassom; 24- Francisco B. de Oliveira ME, Av. Estados Unidos, 041, Jd. das 
Nações, Conmércio Varejista de Bebidas; 25- Frimac Comércio de Frios Ltda 
ME, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 649, Centro. Com. de frios; 26- Gilson Apa
recido dos Santos Bar -  Me, Av. Vinte e Cinco de Janeiro, 790, Centro, Lancho
nete; 27- Janete Malagi Bertoli ME, R. Dr. Antonio Tedesco, 1381, Bela Vista, 
Mercearia; 28- João Bosco da Silva, R. Geraldo Pereira de Barros, 350, Centro, 
Consultório Médico; 29- João R. Teixeira Lençóis Paulista ME, R. Joaquim Es
trela, 139, Júlio Ferrari, Comércio Varejista de Bebidas; 30- João Batista Picinin 
ME, Av. Vinte e Cinco de Janeiro, 290, Centro, Comércio Varejista de Bebidas; 
31- João Caetano Presentes ME, Av. M. Alfredo de Oliveira Capucho, 499, Júlio 
Ferrari, Comércio Varejista de Bebidas; 32- José Cláudio Silva Mercearia -  ME, 
R. Bruno Nelli, 455, Jd. Caju, Mercearia; 33- Juliana Caroni Bozola Bosi, R. Pie
dade, 465, Centro, Clínica médica; 34- Leonice Aparecida de Oliveira Lençóis 
Pta ME, R. Momo Tranquilo, 194, Parque R. Rondon, Veículo; 35- Luiz Carmo 
Teixeira Lençóis Pta ME, R. Abílio Gasparini, 139, Jd. Açaí I, Comércio Vare
jista de Bebidas; 36- M. J. da Silva Mercearia ME, R. Cel. Joaquim A. Martins, 
517, Centro, Quitanda; 37- M. R. B. De Ponte Mercearia -  ME, Av. Domingos 
Giovanetti, 179, Júlio Ferrari, Lanchonete; 38- Maganha & Maganha Ltda, R. 
Pedro Natálio Lorenzetti, 469, Centro, Loja de conveniência; 39- Marco Aurélio 
Leite Rosseto, R. Piedade, 480, Centro, Cons. Odont/equipamento; 40- Mareli 
L. Teixeira da Silva ME, R. Argentina, 146, Jd. das Nações, Comércio Varejista

de Bebidas; 41- Maria de Cassia Pereira Mercearia ME, R. José Raphaele, 361, 
Jd. Maria Luiza, Mercearia; 42- Maria Odete Alves de Barros ME, R. Mário 
Diegoli, 022, Jd. Caju I, Comércio Varejista de Bebidas; 43- Maria Vieira Pinto 
- Bar -  ME, R. Tobias de Aguiar, 036, N. H. Luiz Zillo, Comércio Varejista de 
Bebidas; 44- Nádia Maria Zillo, R. Cel. Joaquim A. Martins, 1039, Centro, Fisio
terapia; 45- Renata Helena da Silva, R. Treze de Maio, 320, Centro, Fisioterapia;
46- Renata Carani Drogaria ME, R. Guaianázes, 615, Jd. Monte Azul, Drogaria;
47- Roseli Tomaz da Silva ME, Av. Mal. Castelo Branco, 368, Jd. Ubirama, Bu- 
ffet; 48- Sergio Fernandes Joaquim, R. XV de Novembro, 581 4° Andar sala 45, 
Centro, Cons. Odontológico; 49- Sidney Campanari, Av. Padre Salústio R. Ma
chado, 1051, Centro, Farmácia de manipulação; 50- Silvia Regina Cola ME, R. 
Lídio Bosi, 481, Jd. Humaitá, Cantina; 51- Sindicato Rural de Lençóis Paulista, 
R. Cel. Joaquim Gabriel, 035, Centro, Cons. Odontológico; 52- Sindicato Rural 
de Lençóis Paulista, R. Cel. Joaquim Gabriel, 035, Centro, Consultório Médico; 
53- V. B. Spunar -  ME, Av. Brasil, 1039, Centro, Lanchonete; 54- Victor Zillo 
Bosi, R. Piedade, 465, Centro, Clinica Médica; 55- Zilda Rodrigues Cantina ME, 
R. João Carneiro Geraldes, 060, Jd. Ubirama, Cantina.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR TEMPO 
INDEFINIDO

1- Dulcinéia Aparecida da Silva, R. Ciro Fernandes, 221, Cecap, Ambulante;
2- Juscilene Caetano de Souza, R. Iracy Lourdes Moreto Vacchi, 75, Jd. Maria 
Luiza II, Ambulante; 3- Osvaldo Correa de Moraes, Av. Padre Salústio R. Macha
do, 1068, Centro, Cabeleireira; 4- Rozeli Heissnauer Pereira, R. Cel. Joaquim A. 
Martins, 813, Centro, Cabeleireira.

Lençóis Paulista, 01 de Julho de 2009.

Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de Julho de 2009. Na página A6. Valor da publicação R$ 822,76.

MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
A S TR A G LSED A N 2000/2000 AZUL COMPLETO-H A IR B A G MONZA CLUB 1994/1994 AZUL VIDRO TRAVA
C B X 200 STRADA 1996/19S7 ROXA PARTIDA E L  FREIO  DISCO NX-4 FALCON 2007/2097 PRETA PARTIDA EL FREIO  DISCO
CIVIC LXI 2005/2005 PRETO COM PLETO N XR 125 BRO S ES 2003/2003 AZUL PARTIDA EL
C O R SA  GL 1995/1996 CINZA BÁSICO PALIO ED 1997/1997 CINZA BÁSICO
C O R SA  SEDAN G LS 1997/1997 V ER D E COM PLETO f-)AR PALIO W KADV LO CKER 2008/2009 PRETA COM PLETO
CO R SA  SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME PARATI 1,8 2005/2006 PRATA COM PLETO
CO R SA  SU P E R SE D A N 1999/1999 VERDE VIDRO TRAVA ALARME PARATI 1.8TRACKFIELD 2006/2006 PRATA COM PLETO
CO R SA  SU P E R  SEDAN 1990/1998 PRATA TTÍAVA ALARME PEU G EO T 306 XSI 1994/1995 AZUL COM PLETO
G O L 10 2004/2005 PRATA TRAVAALARM E SAVEIRO 1 6 2002/2003 BRANCA D.H.
G O L 1.0 2007/2009 PRETA VIDRO TRAVA ALARM E SC E N IC  EXP 1.6 16V 2003/2004 PRETO COM PLETO
G O L16V 1999/2000 CINZA COM PLETO {-) VIDRO SC E N IC  RT 1.616 2000/2001 PRATA COM PLETO
Q O LI 1996/1996 BRANCA BÁSICO UNO MILLE EX 1999/2006 VERM ELHC TRAVAALARME
GOL SPECIA L 1998/1999 AZUL BÁSICO UNOM ILLE FIRE 2002/2002 AZUL TRAVA
G O L S P E C IA L 2 P 1996/1999 AZUL BÁSICO UNO MILLE FIRE 2003/2004 AZUL TRAVAALARME
HUNTER 90 2006/2007 VERM ELHO PARTIDA EL V EC TRA SED A N  ELEG AN CE 2006/2007 CINZA COM PLETO
KA1.0 1998/1999 CINZA COM PLETO (-) AR X S A R A P IC A SS O  EX 2002/2003 PRETA COM PLETO
KAG LIM A G E 1999/2000 AZUL COM PLETO (-) AR ZAFIRA2.0 2001/2001 PRETA COM PLETA
K A D ETTG L 1996/1996 CINZA TTRAVA ALARME GOL SP EC IA L 1998/1999 AZUL 1000,00 48 PA R CELA S DE 450,00
KADETT GL 1994/1995 VERM ELHA VIDRO TRAVA GOL SP EC IA L 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PARCELAS DE 450,00
M ERIVAJOY 2005/2005 PRATA COM PLETA G O LI 1996/1996 BRANCA 1000,00 48 PARCELAS DE 400,00
MONZA C L A S S E F I 1993/1998 CINZA VIDRO PALIO ED 1997/1997 PRATA 1500,00 43 PARCELAS DE 400,00

VENHA FINANCtAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


Fernanda Benedetti

A P A E

Superando

limites
Circuito Especial reúne 186 atletas de 
nove Apaes da região em 38 provas, 
na pista de atletismo Juracy Cassita; 
classificação final será divulgada hoje

Sandro Alponte

Lençóis Paulista foi sede, 
ontem, da segunda etapa do 
11° Circuito Especial de Atle
tismo e Esportes Adaptados 
com a participação das cida
des de Barra Bonita, Igaraçu 
do Tietê, São Manuel, Bau
ru, Jaú, Dois Córregos, Itaí 
e Itapuí. O evento ocorreu 
durante todo o dia na pista 
de atletismo Juracy Cassita. 
O resultado oficial da cida
de campeã da etapa só será 
divulgado hoje à tarde.

Segundo o coordenador 
do circuito, Antonio Oli
veira, o Toni, 186 atletas 
disputaram 38 provas e os 
primeiros seis colocados 
marcaram pontos para sua 
cidade. "Por isso demora- 
se um pouco para computar 
os pontos e definir a posi
ção de cada município", 
justificou Toni. O circuito 
deste ano, além das provas 
de atletismo, também tem 
handebol, futsal e basquete. 
Na primeira etapa, em Ava- 
ré, a disputa foi de futsal e 
Barra Bonita ficou com o 
primeiro lugar.

Toni comenta que o ob
jetivo da competição é fa
zer com que o aluno supere 
seus limites. "Eles procuram 
fazer o melhor possível em 
cada prova. Mas também 
é importante a participa
ção e a socialização dele, 
conhecer outras cidades e 
colegas", diz. "Nós prom o
vemos provas para todos os 
níveis de deficiência".

A professora de Educação 
Física da Apae de Lençóis 
Paulista, Sheila Murador, 
foi quem organizou o even
to. "Felizmente tudo correu 
bem e nossos atletas se su
peraram", disse. "Participa
mos com poucos atletas (20) 
em relação a outras cidades, 
mas mesmo assim consegui
mos uma medalha de ouro 
e três de bronze", disse. O 
número de medalhas é refe
rente até às 14h. O circuito 
terminou às 16h30.

A terceira etapa será no 
dia 19 de agosto, em São 
Manuel. Itapuí é a sede em 
setembro, Jaú recebe o cir
cuito em outubro e a final 
ocorre em novembro, em 
Barra Bonita.

Atletas especiais de nove cidades da região se encontraram em Lençóis Paulista para mais um etapa do Circuito Especial

s e l e ç ã o
Toni, que é professor da 

Funbbe (Fundação Barra 
Bonita de Ensino), entidade 
que registra todos os alunos 
para as competições, infor
mou que os melhores atle
tas do circuito são convo
cados para uma seleção re
gional que disputa compe
tições estaduais e federais. 
"Neste fim de semana, por 
exemplo, estivemos em São 
Paulo participando da final 
do Circuito Brasileiro e o 
nosso atleta Rafael de Sena 
foi tri-campeão no arremes
so de dardo", disse o pro
fessor. "E agora ele vai para 
a República Tcheca, com a 
seleção brasileira, participar 
do Global Game".

s a u d e

Vigilância Sanitária faz 
palestra para lancheiros

Cerca de 30 profissionais 
que trabalham ou são pro
prietários de carrinhos de 
lanches em Lençóis Paulista 
participaram na última se
gunda-feira de uma palestra 
promovida pela Vigilância 
Sanitária do município. O 
evento ocorreu no auditório 
da Acilpa (Associação Co
mercial e Industrial de Len
çóis Paulista) e tratou sobre

as boas práticas na manipu
lação de alimentos.

O intuito da programação 
é proporcionar aos partici
pantes o conhecimento das 
boas práticas de manuseio de 
alimentos para que estes pro
fissionais possam oferecer aos 
seus clientes produtos de qua
lidade e dentro das normas 
da Anvisa (Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária).

"Em Lençóis Paulista, o 
número de lancheiros e ven
dedores ambulantes é grande. 
Para que trabalhem em con
dições de higiene correta es
tamos oferecendo, sem custo 
algum, essa palestra, no in
tuito de instruir e melhorar a 
qualidade de vida e serviço", 
comenta a médica Cristina 
Baptistela, coordenadora da 
Saúde Comunitária.

M A C A T U B A

Polícia Civil apreende caça-níqueis
Uma operação comandada 

pela delegada de Polícia Civil 
de Macatuba, Flávia Regina 
dos Santos Ueda, apreendeu 
seis máquinas caça-níqueis e 
um talonário utilizado para 
jogo do bicho. Segundo a de
legada, a operação realizada

na tarde de ontem tem como 
objetivo combater a prática de 
jogos de azar.

As máquinas estavam dis
tribuídas em três bares dife
rentes, no centro e bairros da 
cidade. Num outro estabeleci
mento foram apreendidos 40

talonários para apontamento 
de jogo de bicho. Os proprie
tários dos bares vão ser indi
ciados pela prática de jogos 
de azar. Segundo informações 
da Polícia Civil, só neste ano 
foram apreendidas mais de 50 
máquinas caça-níqueis.

BARRA BONITA A EMEI Prefeito Antonio Osvaldo De Luca promoveu no dia 10 de junho a tradicio
nal festa junina com a presença dos alunos, pais, professores, funcionários e autoridades convidadas.A 
primeira dama e vereadora Christa Pelikan Teixeira, esteve representando o prefeito José Carlos de Mello 
Teixeira (PPS), oNenê. A festa contou com brincadeiras típicas como barracas de pescaria e de argolas 
onde os alunos puderam se divertir. Pipoca, cachorro quente, pastel e doces também não faltaram. O 
auge da festa foi a apresentação dos alunos nas danças típicas e a famosa quadrilha.

so cial Foi realizada na quarta-feira, 1° de julho, a V Conferência Municipal de Assistência Social. O 
objetivo do encontro foi discutir maneiras de aperfeiçoar o SUAS (Sistema Único de Assistência Social). 
O evento foi realizado no Centro de Convivência da Melhor Idade, na Cecap, e contou com a parti
cipação da prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), da presidente do Conselho Municipal de Assistência Social, 
Telma Gutierrez de Souza, da diretora de Assistência e Promoção Social, Elizabeth Ortado Athanásio, 
além da palestrante convidada para o evento, a professora doutora Egli Muniz. Foram escolhidos os 
dois delegados que participarão da Conferência Estadual.
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Buscamos o desenvolvimento sustentável, com responsabilidade e compromisso, através de 4 princípios: 

Ambiental Social Cultural
promover o desenvolvimento 
do País, de nossas empresas 
e das comunidades 
onde estamos presentes.

gerir os negocios e os recursos 
respeitando e preservando 
o meio ambiente 
e os recursos naturais.

gerar oportunidades 
para as comunidades locais 
apoiando e criando projetos 
de desenvolvimento social.

respeitar, apoiar e difundir a cultura 
das comunidades onde estamos 
presentes, perpetuando-as para 
as gerações futuras.
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LW ART
Valorizando o homem, 
construindo o futuro.
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